

やったあ!! 2024

東大寺学園中学
(奈良)

1名

西大和学園中学
(奈良)

4名
(女子2名)

四天王寺中学
(大阪)

4名
(英数Sコース2名)

高田中学

22名
(合格率95%)

同志社香里中学
(大阪)

1名
(合格率100%)

全員合格

鈴鹿中学校 17名 (合格率100%)

(医進15名)グローバル特待生含む

三重中学校 2名 (合格率100%)

セントヨゼフ 13名 (合格率100%)

女子学園中学(全員SAC 特待生含む)

暁中学校 2名 (合格率100%)

海星中学校 1名 (合格率100%)

[西大和学園中学校・四天王寺中学校(英数Sコース)]

高田中学校・鈴鹿中学校(医進)
セントヨゼフ女子学園中学(SAC)]

KMさん(西が丘小学校)

塾の勉強について口出ししてはいけない…。これは親としてなかなか難しいことでした。3年生で入塾した最初のテストの暗記量と難易度の高さに思わず一緒にテキストを開いてここを読みなさいなどと早速口出しをはじめました。毎週末に4教科のテストがあるので一番苦手な教科を勉強している気配がない…だんだんあれこれ指示するようになりました。日を追うごとに増えていくテキストの内容を見て「そんな勉強の仕方でいいの?」と怪訝に思ったことは何度もあります。そしてそのたびに娘と険悪になり、そして反省して自制する日々を繰り返していたと思います。口出しをしないようにしているときでも、正直心の底では親として助けてあげなければという気持ちを捨てきれずにいました。でも6年生になってそういう干渉は本当に余計なことだったということの意味がやっと理解できました。なぜなら「なぜ口出ししてはいけないか」の答えがちゃんと用意されていたからです。

親の担当は勉強に自然に取り組める環境づくり、乱れがちになる時間の管理、娘の心を支えてあげること、お弁当作りだったのです。腹に落ちてからは(少し遅かったと今でも反省していますが)本当の意味で娘をお任せしたと思います。一方娘のほうがとっくにわかっていたのでしょうか。そのおかげで沢山の合格をいただくことができました。宮田教室でなかったら結果は違っていたでしょう。

県外の難関中学校を見据えることができる集団塾でながら、一方で子ども一人一人に目を向けて、娘の個性を見極めながら最後まで寄り添い続けて下さった先生方に心より感謝いたします。本当に素晴らしいことを実現して下さっていると思います。ありがとうございました。(保護者)

[高田中学校・鈴鹿中学校(医進) セントヨゼフ女子学園中学(SAC)]

HMさん(南ヶ丘小学校)

親として不安な時も多々ありましたが、先生からは「この子はコツコツするから大丈夫。」と励まして頂き、最後まで娘と向き合い、信じて支える事が出来ました。そんな親の心配とは裏腹に「塾が楽しい。難しい算数の問題も教えてもらって楽しくなってきた。」と言うようになり、自分の成長を楽しんでいる様子でした。特に国語が苦手で、長文を読む事さえ時間がかかる娘でしたが、先生の猛特訓の結果、随分読解力と作文力を鍛えて頂いた事、それが受験の自信に繋がったと思います。勉強の楽しさを教えてもらい、努力は報われるという事を実感出来たのは宮田塾のおかげです。この経験は娘の今後の人生の宝となると思っております。本当にお世話になりました。(保護者)

[高田中学校]

OMさん

息子が小学3年生の時に入塾しました。4年間、先生方には大変お世話になりました。兄弟がいる事もあり、それぞれの習熟度に差がある中「この子の国語の読み解き方は面白い!読解力があるから絶対に後半で伸びてくる。」と言って頂きました。

なかなか伸びてこない点数にやきもきましたが、先生の言葉を信じて待ち続けました。6年生の後半には、苦手だった科目でも点数を伸ばし始め、結果として高田中学校の合格を頂く事が出来ました。

この受験を通して、息子の良い所を沢山知りました。そういった才能を伸ばして頂いたのは、宮田先生を始めとする先生方のおかげです。本当にありがとうございました。(保護者)



[東大寺学園中学校・高田中学校]

OMさん

他の地域から引っ越してきたこともあり、当地の中學受験事情を知らないなか、3年生の時に入塾しました。当初は県内の学校を目指していましたが、塾で開催された学校説明会に参加した際、県外の学校に興味を持ったようで「この学校の授業を受けてみたい」と県外受験を希望するようになりました。

数字の好きな息子に宮田先生の高度な算数がハマリ、毎回楽しそうに塾に通っていました。その頃からT先生の国語・理科、J先生の社会、全ての教科の成績が上がってきました。

最終的に憧れていた学校の合格を頂けました。凝り性の息子にフィットしそうな学校で「部活何に入ろうかな?」とニコニコしながら悩んでいる彼を見て、心の底からホッとしています。4年間本当にありがとうございました。(保護者)

[西大和学園中学校・同志社香里中学校・高田中学校]

MKさん(南ヶ丘小学校)

5年生の3月から宮田塾にお世話になる事になり、「中学受験をしてみては」と息子に言ったものの、正直なところ本人がどこまで出来るのか、やる気があるのか、本当に受験させていいのか、色々な葛藤がありながらいつも送り出していました。算数が苦手で夢の中でも算数の計算をし、寝言を言っているのを聞いて大変な世界に入れてしまったと思った事もありましたが、宮田先生はじめ諸先生方に「大丈夫!絶対に合格できるようにするから」と心強い言葉を言っていただき、その結果西大和学園を勝ち取る事が出来ました。ありがとうございました。(保護者)

[西大和学園中学校・四天王寺中学校(英数Sコース)]

高田中学校・鈴鹿中学校(医進)

セントヨゼフ女子学園中学(SAC)]

MHさん(西が丘小学校)

気がつけば6年生の冬休み。親の就業時間よりも長い時間、塾で集中してきたであろう娘は、また机に向かっていました。魔法や催眠術にでもかかっているのかと疑うほどでした。塾で共に学んでいた友達も皆仲良く、本当に楽しそうでした。このような空間を創り出してくださった先生方の献身的なご対応のおかげもあり、この度は念願の合格をいたたくことが出来ました。県内、そして県外での受験会場で先生のお顔を拝見した時に見せた子どもたちの安堵の表情。深い信頼関係が築かれていたのだと改めて思った次第です。

親子共々、かけがえのない経験をさせていただいたことに心から感謝いたします。本当にありがとうございました。(保護者)

[四天王寺中学校・高田中学校・鈴鹿中学校(医進)]

セントヨゼフ女子学園中学(SAC)]

TSさん(西が丘小学校)

まず、合格に導いて下さり先生方皆様に暑く御礼申し上げます。

宮田教室には長子もお世話になり、その姿から本人も入塾を心待ちにしておりました。とはいって、受験勉強を優先する生活に音を上げるのもすぐだろと思つていましたが、初日から入試を迎えるまで、結局一度も弱音をはかず、「今日も楽しかった、面白かった」といった言葉しか娘から聞くことはなかったです。

何事にも時間がかかる娘ですが、先生に丸投げがbest。これを念頭に、決して急ぎ立てず、私にできること、つまり送迎などの生活面のサポートに徹しました(のつもりです)。平常テストでどんなに心配な出来であろうが、本人を信じて親はどんと構えていましたが、本命校の入試を終えた日に娘から「手応えはない」と聞いた時には愕然としました。しかしその日に先生からいただいたお電話では「この子は手応えがあっても、自信をもって出来たって言う子じゃないよね」と仰られ、そうだと妙に納得し、この教室に通つてよかったです、きめ細やかな指導のみならず、生徒それぞれの性格もしっかり熟知下さっていると安心した瞬間でした。それゆえに娘も先生方を信頼し、充実した通塾生活を送つてこれたのだと思います。目標に向かって輝く他の子様と切磋琢磨して励めた環境も有難かったです。

中学受験を終えて、宮田教室を卒業することはとても寂しいです。ですが、オリエンテーションで先生が仰つた「6年後に向けて指導していく」との通り、勉強に限らず、自立してものごとを考え進められる力がついたと思いますので、安心です。学ぶことを楽しみ、学んだことを自分のものにすることが大切。そのことを娘に教えて下さって感謝の念に堪えません。(保護者)

[高田中学校・鈴鹿中学校(医進)]

セントヨゼフ女子学園中学(SAC)]

NAさん(三重大附属小学校)

娘は、4年生になる前に入塾しました。中学受験は、親も手厚く勉強を見るという印象でしたが、入塾の際、宮田先生から「勉強は任せて下さい!環境を整えてもらうだけで大丈夫です。」と言ってもらい、そのお言葉に甘えて3年間を過ごしました。

マイペースな娘にスイッチが入ったのは、6年生の夏期講習からでした。長時間の学習に対し「疲れたでしょ?」と声をかけるも、第一声は「楽しかった!!」と明るい表情で毎回話をしてくれる姿に、親としても安心しました。体調があまり優れない時でも、休みたいと言った日は一度もありません。そんな様子を見て、この子は心から先生を信頼し、本当に宮田教室が大好きなんだなと、嬉しくなりました。なかなか思うような結果が出ず、悩んだ時期もありましたが、その度に先生方から前向きな言葉をかけていただいたことで、気持ちは切り替えて意欲的に学習できました。

当初は、「早く勉強しなさいよ!」と声をかけていましたが、気付くと机に向かっており、自学自習の習慣も身に付きました。先生方の温かく熱心なご指導があり、第一志望の合格まで導いて下さり、感謝の気持ちでいっぱいです。合格通知を見た時は、家族皆で肩を寄せ合い、嬉し涙を流しました。中学受験を経験して、娘は努力をし続ける大切さを学び、娘自身も強くなりました。そして、娘との絆もより一層深まりました。3年間お世話になりました。(保護者)

全国有名私立中学
入試専門塾
標準

一育てる
宮田教室

ホームページ <https://www.hyojun-miyata.com/>

津校

津市広明町345-5
三浴ビル3F
TEL.059
246-5336



松阪校

松阪市大黒田町479-1
TEL.0598
26-0860



